

{vozstart}

Editorial

Después de conejo ido,

pedradas al matorral

Si la incuantificable “renta” que genera la corrupción -por decirlo de una manera- va a parar a fondo muerto de los vivales que la practican, podemos poner las cosas de otro tamaño: Para la Organización de las Naciones Unidas (ONU), esa peste hace perder a países como México hasta dos puntos porcentuales de crecimiento de su Producto Interno Bruto (PIB). Un estimado en números absolutos nos hablaría de unos 260 mil millones de pesos anuales. Nos quedaríamos cortos, sin embargo: Sólo a manera de ilustración, por “regímenes fiscales especiales” que privilegian a la plutocracia -una forma elegante de llamar la corrupción que enferma de bulimia las finanzas públicas-, el erario federal pierde más de medio billón de pesos cada año.

Como estamos en marzo, mes en cuyo día 21 se conmemora el 205 aniversario del natalicio de

EDITORIAL

Escrito por EDITORIAL

Lunes, 14 de Marzo de 2011 11:15

Benito Juárez, es posible que muchos mexicanos puedan recordar que el benemérito patriota recomendaba a los funcionarios públicos vivir en la honrada medianía. Dicho en buen romance, que, ante la tentación del arca abierta, se limaran sus afiladas uñas.

A principio de marzo; esto es, al cuarto para las doce, el presidente Felipe Calderón -a quien le restan sólo veinte meses de su sexenio- montó un acto televisable en Los Pinos, para anunciar trapitos contra el pillaje con las iniciativas de Ley Federal Anticorrupción en Contrataciones Públicas y de reforma a la Ley Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos. Cuando México tiene un Congreso de la Unión tardón para convertir en mandato las iniciativas presidenciales, no es fácil calcular cuánto tiempo se llevará el proceso legislativo correspondiente.

